Boeschepe

A voir, à écouter et à entendre

Xavier Descamps

Les élèves de l'école Louis-Pasteur ont fait un voyage mélodique exceptionnel mardi après-midi, en compagnie de Xavier Descamps et de sa quitare. Un concert, adapté pour les enfants par ce musicien profesionnel, fut offert par le comité des fêtes (dont le président est Patrick Dupont) sur une suggestion de François Lefebyre de l'association culturelle La Grange. Le chanteur fit pénétrer les écoliers dans l'univers d'une musique mise au monde sans fracas, comparativement à certaines compositions technologiques qui abîment les tympans de nos chérubins.

Xavier Descamps présenta d'abord sa fragile partenaire, et sensible aux yeux et à l'ouïe des jeunes spectateurs, il commença le récital par "jeux interdits".

De Madame Guitare à la plastique parfaite, l'animateur présenta une description morphologique très intéressante et on lui posa quelques questions afin de démentir cette vilaine injection "soit belle et tais-toi".

Les auditeurs partirent sereinement en Angleterre avec "Les manches vertes", firent un saut en Irlande tout en dansant, un petit tour en Espagne, une brève, mais très zen, escale au Japon. En Amérique du Sud, ils rencontrèrent "El Condor" (l'aigle) qui à tire d'ailes, reioignait le Nord où il était quetté par "Lucky Luke". Cet après-midi de pédagogie musicale et de virtuosité se termina avec "la panthère rose" qui ouvrit les battants des portes de la salle des fêtes. Les enfants, encore fascinés, dirent bye-bye au funambule. A tous ceux qui pourront profiter de l'opportunité. Xavier Descamps se produira samedi 26 à 21 h aux " Cinq chemins verts". D'autres thèmes feront vibrer les cordes de son instrument.

A ne pas manquer

Profession : guitariste

